

市政を問う



一般質問

佐藤生穂
さとういきみ



答

市長

「財政健全化法」は、

過疎地域の自治体、特に病院事業や簡易水道事業を抱えている本市には、大変厳しい制度と思っています。

出金や扶助費などの伸びが

予想以上に大きく、経常収支比率の大幅な改善にはつながっていません。

なお、今後の財政見通しは、財政推計などを策定中であり、後日公表の予定です。

これからは、バランスシートの作成を外部に委託するのではなく、自ら作成することによって経営感覚を磨くといつておきります。今後、検討して

おり、ここで経営感覚を磨くことによって経営感覚を磨くといつておきります。今後、検討して

神志那宗作
こうじなそうさく



ストップ「第2の夕張」「財政健全化法」への備え

質

総務部長

財政構造は、合併直後で職員数や地方債残高

財政の現状と見通し、集中改革プランの実績は。

質 「財政健全化法」への対応と取り組みの姿勢は。

職員自ら経営感覚を

☆バランスシート

バランスシートは、左側（借方）に市が保有する「資産」を計上し、右側（貸方）にその資産を形成するための財源がどのような手法で調達されたかについて「負債」と「正味資産」に分けて計上します。

〈借方〉	〈貸方〉
資産	負債（借金）
	正味資産 (企業会計では資本)

答

総務部長

質 非核平和事業を展開すべきではないか。

非核平和都市宣言をしたが、本市にふさわしい事業を展開すべき

府舎検討委員会を問う

質

検討委員会への諮詢内容、答申までのスケジュール、市民の意見把握は。

改革の実績は、18年度末の削減目標額3億6300万円に対して、約11億6800万円と大きく上回っていますが、特別会計への繰り組みます。

財政健全化法の実績は、非常に危機的な状況と認識し、今後も行革に全力で取り組みます。

財政構造は、合併直後で職員数や地方債残高（借金）の指標が全国類似団体でも特に下位にあり、非常に危機的な状況と認識し、今後も行革に全力で取り組みます。

財政の現状と見通し、集中改革プランの実績は。

質 「財政健全化法」への対応と取り組みの姿勢は。

ストップ「第2の夕張」「財政健全化法」への備え

質

総務部長

出金や扶助費などの伸びが予想以上に大きく、経常収支比率の大幅な改善にはつながっていません。

なお、今後の財政見通しは、財政推計などを策定中であり、後日公表の予定です。

神志那宗作
こうじなそうさく

学生33名を派遣し、本年は平和図書の特設展示や原爆記録の写真展を計画しています。



また、三重高校跡地の活用についての見解は。

答 市長

8月3日に開催、

府舎の現況における問題点、将来に向けてあるべき府舎像を検討し、基本的な一定の指向性を導き出していたいたい。

今後、月1回程度の開催と本年度中の答申をお願いしました。

答申を受け、市としての方向性を立てたうえで、パブリックコメントや市民説明会などを実施したい。

方向性を立てたうえで、パブリックコメントや市民説明会などを実施したい。

三重高校跡地の活用については、府舎の対処方針が、具体的に定まっていない現在段階では議論を差し控えた